



Creel, Colosio y Basave dialogan sobre la reforma electoral y presencia de las fuerzas armadas en las calles

De visita por Nuevo León, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se reunió de manera privada en un restaurante de la entidad con el diputado federal, Agustín Basave, así como con el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas.

A su salida, el legislador federal panista comentó que la reunión se dio porque tienen algunas coincidencias en la reforma electoral, así como en extender la presencia de fuerzas armadas en las calles hasta el 2028.

Sin embargo, aunque se tiene programada una movilización para el fin de semana en Ciudad de México en contra de la reforma electoral, Santiago Creel comentó que con Colosio y Basave no se abordó el tema sobre generar alguna movilización en Nuevo León.

"Hay una coincidencia en esto (del tema de la reforma electoral), no hablamos de fechas, no hablamos de movilización, eso a mí me va a tocar el próximo domingo en la Ciudad de México, ahí voy a estar en la marcha, y por supuesto buscando que el INE no se toque.

"Simplemente hubo coincidencias en puntos de vista en estos temas de la militarización, en el tema obviamente del INE, y en algunos otros temas, somos amigos desde hace tiempo, especialmente con Agustín y con Luis Donald, y pues vine a intercambiar puntos de vista y de opinión", dijo.

Concluyó que se va optimista de Nuevo León tras una serie de reuniones con perfiles políticos de la entidad, al considerar que hay conciencia de estos para defender la democracia y la libertad.

<https://www.milenio.com/politica/creel-colosio-y-basave-se-reunen-en-nuevo-leon>